

Patrick Zamarripa, un producto de las ligas menores de Southside, tuvo una distinguida carrera en la Reserva de la Marina de los Estados Unidos —sirviendo tres periodos en Irak como veterano de combate antes de retirarse— y seis años en el Departamento de Policía de Dallas, antes de ser asesinado junto con cuatro compañeros oficiales en cumplimiento del deber. Tenía 32 años. Patrick era un fanático apasionado del béisbol y asistió a más de 200 juegos en casa de los Texas Rangers. Desde muy joven supo que quería ser oficial de paz. Su legado está inseparablemente ligado a Ciquio Vásquez en el amor que ambos compartían por el béisbol, su compromiso con la familia y su disposición a sacrificarse por el bien común. En su última publicación en redes sociales, Patrick escribió: “¡Feliz cumpleaños al mejor país del planeta. Mi amada América!” Más de 5,000 familiares, amigos y compañeros oficiales de policía —muchos de ellos provenientes de todo el país— asistieron al funeral de Patrick y a su entierro en el Cementerio Nacional de Dallas-Fort Worth. Este campo de Béisbol honra la memoria del Oficial Zamarripa y nos recuerda que creció en este vecindario. Y fiel a la visión del fundador de las Pequeñas Ligas de Southside, Ciquio Vásquez de formar jóvenes responsables a través del juego en equipo, Patrick eligió servir a su comunidad y a su país como ejemplo para las futuras generaciones de jugadores de las pequeñas ligas.